

La SMMAD & Roche Maroc encouragent la recherche scientifique au Maroc

Compte Test - 2013-12-12 17:21:00 - Vu sur pharmacie.ma

Deux Bourses de recherche d'un montant de 50 000 Dirhams chacune, seront mises à la disposition des jeunes chercheurs ayant un projet original prospectif dans le domaine des Hépatites virales et leurs complications.

Ces bourses, mises à disposition conjointement par la Société marocaine des maladies de l'appareil digestif (SMMAD) et le groupe Roche Maroc, seront remises lors d'une cérémonie prévue au cours du 37e Congrès national de la SMMAD.

Pour les initiateurs de ce projet, l'amélioration de la prise en charge des hépatites virales passe par une meilleure connaissance des différents aspects de cette maladie, et ceci grâce à une recherche médicale innovante et performante.

« Cette action a pour objectifs de favoriser la recherche scientifique au Maroc, et soutenir les jeunes chercheurs dans leurs projets de recherche. », explique Dr Amine Sekhri, Directeur médical des laboratoires Roche.

Cet engagement se traduit également par l'organisation de plusieurs conférences et sessions de formation lors de ce congrès. Parmi lesquelles, on retient l'atelier prévu sur la prise en charge de l'hépatite B chronique et dont le thème est : « Stratégies thérapeutiques dans la prise en charge de l'hépatite virale chronique B à Ag HBE négatif ». Figure également au programme, le symposium consacré aux nouveautés enregistrées en matière de prise en charge thérapeutique contre les hépatites C.

Animé par le Pr Christian Trepo, Chef de service Gastro hépato entérologie du CHU de Lyon, ce symposium va porter sur « L'optimisation de la bithérapie dans l'hépatite chronique C ».